

Evo Morales denuncia existencia de consejo de inseguridad de ONU



Moscú, 13 jun (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, denunció la existencia de un consejo de inseguridad de la ONU y consideró que la unipolaridad para nada es solución para los problemas mundiales.

Al intervenir en una sesión del club de discusión política Valdai, el primer mandatario boliviano señaló que su país, en su condición de miembro no permanente del Consejo de Seguridad de la ONU, fue testigo de cómo Occidente incumple decisiones de ese órgano.

Evo Morales denunció que allí donde los gobiernos se revelan y defienden posiciones de izquierda, siempre aparecen los golpes de Estado de diferente tipo, como ocurrió en varias naciones latinoamericanas.

Occidente, en los casos como el de Libia, con el derrocamiento por la fuerza del líder Mohamad Ghadafi, o en Venezuela, con la violencia y maniobras de la derecha, para nada busca reforzar las democracias, señaló.

En realidad, se trata del afán de adueñarse y controlar sus recursos naturales, espetó el presidente boliviano, quien estimó que Rusia constituye un factor de equilibrio en el orbe, en su afán por promover el multilateralismo y la lucha por la justicia.

Además, Evo Morales arremetió contra la violación por Estados Unidos de tratados sobre derechos humanos, mientras exige a otros el cumplimiento de aspectos vinculados a esos derechos, recordó.

Respecto a la decisión de Colombia de anunciar su ingreso a la Organización del Tratado del Atlántico (OTAN), consideró, ante todo, que era necesario respetar una decisión soberana, pero alertó que ello afecta la seguridad y paz de América Latina.

Con una Colombia en la OTAN, ese bloque convertirá a esa nación andina en centro de control militar desde ese país para toda América Latina, observó el estadista boliviano. Soluciones con invasiones, no solo solución, estimó.

Resulta imposible garantizar la paz, sin justicia social, declaró Evo Morales en otro momento de su intervención en el club Valdai de esta urbe, donde realiza una visita oficial de dos días.

Además, consideró que en caso de participar Inacio Lula de Silva en la campaña electoral brasileña, este de seguro ganaría los comicios.

El jefe de Estado señaló que no existe argumento alguno para encarcelar o condenar a Lula. Llegaron a afirmar que podría ser liberado, si se abstenía de presentarse a los comicios, señaló el estadista del país andino.

Durante su intervención, Evo Morales explicó las ventajas que reportó la aplicación de un profundo programas de transformaciones políticas, económicas y sociales en su país que le permitieron alcanzar avances notables en esas tres esferas en 12 años.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164529-evo-morales-denuncia-existencia-de-consejo-de-inseguridad-de-onu>



Radio Habana Cuba